

立科町まちづくり創生会議 産業振興部会  
「雇用の確保と企業誘致」に係る提言書

立科町まちづくり創生会議産業振興部会において、取扱うテーマの1つである「雇用の確保と企業誘致」について、議論を行った結果を基に下記のとおり提言いたしますので、これに係る施策の実施等についてご検討いただきますよう、お願いいたします。

## 1 現状

当町において雇用の確保と企業誘致を推進するにあたり、特に「企業誘致」については、大規模かつ平坦な土地の確保が難しいため、工場等の誘致は現状では難しいと考えます。

一方で、今般の新型コロナウイルス感染症の流行により、「テレワーク」や「ワーケーション」といった、都心の事業所に通勤しなくとも、地方にいながらにして仕事を行うことが全国的に注目を浴びている昨今、IT関連企業やペンション経営事業者等の誘致を推進するためには、高速通信回線、公衆無線LANを整備することは必須であります。

一般的に通信速度が速いといわれる「光回線」の当町における整備状況は、全県周辺地域100%と比較して約55%と大きく遅れをとっている状況です。

## 2 提言

1の状況から、良好な通信環境の構築はインフラ整備であり、また企業誘致や観光振興のために必要不可欠であるのご認識いただき、さらには災害時での情報受発信にも寄与することが考えられるため、関係各所と調整・連携し、早急に光回線の整備を進めることを提言いたします。

令和2年11月26日  
立科町まちづくり創生会議  
産業振興部会長 浦野 喜芳